



Martinsfeier 2017

Wie auch in der Legende des Heiligen Martin, war es bei unserem diesjährigen Martinsfest winterlich kalt.

Die bunt leuchtenden Laternen verströmten eine wohlige Wärme.

Bettina Gehrer aus der Bärengruppe setzte die Geschichte der „Lumina“ mit allen Kindern des Praxiskindergartens berührend um. Ein herzliches Dankeschön dafür!

Ein weiterer besonderer Dank gilt unserem Küchenchef Andreas Drißner und seinem Team des Antoniushauses: Die köstlichen warmen Speisen begeisterten Groß und Klein. In diesem Sinne bedanken wir uns für die gute Zusammenarbeit mit allen Bediensteten und Bewohnern des Antoniushauses.